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平成 30年度 第 1回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋） 

 

 

【開催日時】平成 30 年 7 月 12 日（木） 午前 9 時 30 分～10 時 15 分 

【開催場所】保健福祉センター1 階 検診室、上草柳調整池（見学） 

【出席状況】委員 11 名（欠席 0 名）： 

青木正始委員、扇原博委員、齋藤俊衛委員、石岡嘉彦委員、 

古川久美子委員、西岡久子委員、松原美紀委員、髙橋亮次委員、 

大津留博由委員、中村達也委員、沼尻港委員 

市側 6 名： 

都市施設部長、都市施設総務課長、ほか担当職員 4 名 

 

【公開・非公開の状況】■公開  □非公開  □一部非公開 

 

【審議又は検討の経過及び結果】 

●会議次第：１ 議題 

（１）下水道ポスター展の審査員について 

   ⇒審査員の選出が行われ、青木会長と大津留委員に決定した。 

２ その他（上草柳調整池の見学） 

 

●主な質疑内容の要約： 

（１）過去の下水道運営審議会会議録抜粋について 

（委員） 

①質疑：平成 29年 7月 19日に行われた審議会の会議録が「第 2回大和市下水 

道運営審議会会議録（抜粋）」となっているが、「第 1回」の間違えか。 

（事務局） 

①答弁：ご指摘の通り、誤りであると思われるので、確認後修正をさせていた 

だく。 

 

（委員） 

②質疑：「平成 26年第 2回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋）」の内容が、 

    「平成 25年第 2回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋）」の内容と同じ 

なのだが、これはどういうことか。 

（事務局） 

②答弁：これについても確認をさせていただく。 
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 （２）地方公営企業法の適用について（前回の議題内容についての質疑） 

（委員） 

③質疑：地方公営企業会計に移行するかどうかについて、この審議会で審議は 

するのか。 

 

（事務局） 

③答弁：移行についての説明はさせていただいてきたが、この審議会で移行す 

るかどうかについての審議をする予定はない。 

 

（委員） 

   ④質疑：「保有資産の調査及び評価額の算定に時間を要することが予想されま 

す。」と前回の資料にあるが、平成２９年度・３０年度において検討 

してきた結果、どんな問題点が出たのか。 

 

  （事務局） 

   ④答弁：昭和２９年に下水道事業に着手をし、古くからの施設等の資産に関す 

る資料が残っていないものもあり、実際どのくらいの価値があるのか、 

今どのような状況になっているのか、資産整理をしていく中でそのよ 

うな問題点が出てきている。 

 

（委員） 

 ⑤質疑：借金（下水道施設の維持管理や改築更新等のための）を下水道使用料 

で返すということは、借金相当分は使用料に跳ね返るということか。 

 

（事務局） 

⑤答弁：そういうことになる。 

 

 

（３）下水道使用料の改定について 

（委員） 

⑥質疑：改定後にお知らせをするのではなく、現在審議会で料金改定の審議を 

している最中であるといったような状況を知らせてもらうことはでき 

ないのか。 

 

（事務局） 

⑥答弁：それについては、今後検討させていただく。 
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（４）その他 

  （委員） 

   ⑦質疑：会議で使う資料を事前にもらうことはできないか。 

 

  （事務局） 

   ⑦答弁：事前に間に合う資料については、委員の皆様に郵送させていただく。 


